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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "NON C'È TRACCIA DEL TORO AL ROBALDO" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE LAVOLTA IN DATA 26 GENNAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 

che nel mese di marzo del 2016 l'allora Circoscrizione 10 ha assegnato la concessione ventennale 
dell'area "Robaldo" alla Società Torino Calcio; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- nel progetto presentato era previsto l'inizio dei lavori entro la metà del 2016 ed il 
conseguente trasferimento delle attività del settore giovanile del Torino Calcio dalla 
stagione 2017/2018 nel nuovo impianto oggetto di aggiudicazione; 

- si tratta di un progetto ambizioso, perseguito con pervicacia dalla precedente 
Amministrazione e che darà finalmente una casa ad un vivaio che per anni è stato il fiore 
all'occhiello della Società Torino Calcio; 

- rappresenta altresì un'importante opera di riqualificazione ambientale destinata ai numerosi 
giovani ed alle famiglie che usufruiranno delle strutture presenti nell'impianto di Strada 
Castello di Mirafiori; 

 

CONSTATATO CHE 
 

chi si trova a passare in questi giorni nella zona, non può intravvedere alcun elemento che faccia 
pensare a lavori in corso, né tanto meno segnali di miglioramento rispetto a quell'immagine di 
abbandono in cui versano i 45 mila metri quadri dell'ex impianto del Nizza;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di conoscere con quali tempistiche la Società Torino 
FC otterrà le autorizzazioni necessarie per iniziare i lavori di ripristino della struttura e riceverà le 
autorizzazioni necessarie per la realizzazione della Cittadella dei giovani calciatori granata.    
 

F.to Enzo Lavolta    


